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ATA DEZOITO DE DOIS MIL E VINTE 

 

----- Aos onze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três - Propostas; -------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número dezassete do ano corrente, foi posta à aprovação e foi 

aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando convite para acompanhar a visita da Senhora Ministra da Coesão 

Territorial, Ana Abrunhosa, e o Senhor Secretário de Estado Adjunto e do 

Desenvolvimento Regional, Carlos Miguel, às Obras de Requalificação das Coberturas e 

Remoção do Fibrocimento das Escolas Básicas do Segundo e Terceiro Ciclos de Almeirim 

e de Fazendas de Almeirim, no dia sete de setembro. ---------------------------------------------

----- De Ana Casebre: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Reencaminhando email com Edital com Medidas Fitossanitárias Obrigatórias em 

Plantas de Citrinos Infestados por psila-africana-dos-citrinos – Trioza erytreae (Del 

Gercio) no Concelho de Almeirim, contendo informação sobre o inseto em causa. --------

----- O Edital foi afixado em local próprio. -------------------------------------------------------------

----- Da Cityhall: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando informação relativa às reuniões dos órgãos das autarquias locais, no 

âmbito das medidas excecionais e temporárias de resposta à situação epidemiológica 

provocada pelo coronavírus SARSCoV-2 e da doença COVID-19.--------------------------------- 
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----- Do Almeirinense: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para a III Gala do Jornal “O Almeirinense” que se realiza no dia 

vinte e nove de setembro pelas vinte e uma horas na Arena D’Almeirim. --------------------

----- Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim: ---------------------------------------

----- Enviando email a informar que a reunião de encarregados de educação se realiza 

no dia onze de setembro pelas dezassete horas e trinta minutos. ------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com a divulgação da obra “A Responsabilidade Política dos Eleitos 

Locais”. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Secretária Carla Esteves: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a agendar uma reunião com o Senhor Presidente da Câmara para o 

dia dezasseis de setembro, pelas catorze horas, relativa à transferência de 

competências para as juntas de freguesia para o ano de dois mil e vinte e um. -------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que no dia dezoito de agosto esteve reunida com o restante executivo 

da junta e com o Senhor Presidente da Câmara Pedro Ribeiro, para falar sobre o que 

está por fazer na freguesia, e que foi prometido pela Câmara, uma vez que a Junta não 

tem capacidade para tal, tanto a nível de maquinaria, como a nível de verbas. -------------

----- Na referida reunião foi pedido ao executivo que apresentasse orçamentos dos 

vários materiais necessários. Alguns orçamentos já foram enviados mas ainda não 

houve resposta por parte da Câmara. ------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a funcionária Clara Isabel Martins da Silva Augusto entregou uma 

carta a pedir a rescisão do contrato a partir do dia vinte de dezembro de dois mil e 

vinte, tendo a mesma funcionária entregue a trinta e um de janeiro de dois mil e vinte 

um pedido de rescisão com efeitos a partir de trinte e um de março de dois mil e vinte, 

mas como nesse período teve início a situação de pandemia, e na impossibilidade de 

iniciar o trabalho por conta própria, o executivo reuniu e falou com a funcionária no 

sentido de adiar a rescisão, uma vez que também era necessário ter pessoal na 

secretaria. -----------------------------------------------------------------------------------------------------



  

 

Ata dezoito de dois mil e vinte                                                                                                                             3 

----- Quanto ao pedido de rescisão datado de vinte e cinco de agosto, o mesmo foi 

aceite, sendo enviados os documentos necessários para o Diário da República. ------------

----- A cópia da carta ficará anexa à presente ata. ---------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que foi recepcionada na secretaria da junta a resposta ao pedido de 

Consolidação de Mobilidade da Trabalhadora do Município de Almeirim Marlene 

António Pereira para a Junta de Freguesia da Raposa, ficando assim a referida 

funcionária a pertencer definitivamente aos quadros da Junta com efeitos a partir de 

um de outubro de dois mil e vinte. ---------------------------------------------------------------------

----- Fica em anexo o ofício da Câmara com a Autorização da Consolidação de 

Mobilidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que se procedeu ao tratamento do processo de destruição de veículo 

em fim de vida referente à carrinha Mitsubishi com a matrícula 45-39-DL, que sofreu 

um acidente ficando totalmente destruída, tendo o processo sido tratado entre a Junta 

e a entidade FUSA – Futuro Verde e Soluções Ambientais, Lda. ---------------------------------

----- Apurado o peso da carrinha, a empresa pagou setenta e três euros pelo veículo. ----

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas: --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar o documento de Aditamento ao Contrato InterAdministrativo de 

Delegação de Competências entre o Município de Almeirim e a Freguesia de Raposa, 

propondo a sua aprovação e caso o mesmo seja aprovado, será enviado para aprovação 

na reunião de Assembleia de Freguesia a vinte e cinco de setembro, e posteriormente 

enviado para a Câmara Municipal de Almeirim. -----------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se solicite um orçamento para aluguer de Iluminação de Natal 

Exterior para embelezar a freguesia durante a época natalícia que se aproxima. -----------

----- O executivo analisou a proposta e aprovou-a por unanimidade. Vai ser pedido 

orçamento à empresa Heróis ao Rubro, Unipessoal Lda. ------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor a aprovação da quarta Alteração Orçamental e, caso a mesma seja 
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aprovada, fica em anexo à presente ata. --------------------------------------------------------------

----- O executivo analisou o documento e aprovou-o por unanimidade. -----------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas e vinte minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------- 

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro:  


